

## 北海道内 薄暮時間帯、子どもとの事故多発

### 初冬期の事故防止

**忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット**  
凍結しやすい場所では、常に路面凍結を想定する

### スリップ事故に注意

**危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします！**

事故を起こさないために

**相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です**

**スピードダウンの徹底！**

事故防止のため 「**早めの休憩を**」  
～2時間走行、15分休憩～

《**挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意**》

### 札幌 朝8時 信号交差点 出合い頭に衝突

10歳未満の子ども2人、20代の女性搬送

◇黄色になったら、止まる◇

◇歩行者用信号が、点滅したら止まる準備をする◇

◇冷静に考えればわかることです◇

2023/11/20(月) 9:53

20日午前8時半ごろ、札幌市豊平区中の島2条3丁目の道道、通称「環状通」の交差点付近で、乗用車同士が衝突し、10歳未満の子ども2人と20代の女性、合わせて3人が搬送されました。

### 恵庭 夜10時 国道36号 信号交差点 軽乗用車同士が出合い頭に衝突

56歳女性、意識不明の重体

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇

◇交差点手前で、黄色信号の場合は加速しないで停止する(イエローストップの励行)◇

2023/11/20(月) 8:47

19日午後10時ごろ、恵庭市黄金南7丁目の国道36号線と市道の信号交差点で、軽乗用車同士が出合い頭に衝突し、それぞれを運転していた女性と男性が病院に搬送されました。女性(56)は意識不明の重体、一方の男性(39)もけがをしています。現場は、信号機のある見通しの良い交差点で当時の信号の状況などを調べています。

### 滝川 昼間から、酒気帯び 「交差点内で停まって、動かない車がいる」

約2倍のアルコール検知…その場で逮捕

64歳の男、「間違いない」

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

◇飲酒運転…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2023/11/20(月) 8:27

19日午後3時40分ごろ、滝川市で、男(64)の車を目撃した通行人が「交差点内で停まって、動かない車がいる」と通報。駆け付けた警察官が近くで同じナンバーの車を発見し、運転していた男に呼気検査すると、酒気帯び運転の基準の2倍ほどのアルコールが検知されたため、その場で逮捕しました。取り調べに対し、64歳の男は「間違いない」などと話し、容疑を認めているということです。警察は、昼間から男がどこで、どれくらいの量の酒を飲み、運転していたのか引き続き調べをすすめています。